

# ぱんだぐみだより

2月

#### 最近の子どもたちの様子

初雪が見られ子どもたちはとても喜んでいましたね!冬らしい自然事象を感じることができて嬉しい半面、寒さで風邪をひかないように気を付けたいです。手洗いうがいがしっかりとできるように大切さを伝えていきたいと思います。家庭でも手洗いうがいの習慣をつけていけるといいですね!

寒い中でも子どもたちは元気です。戸外では沢山走り回り鬼ごっこや中当て・かくれんぼを楽しんでいます。

室内では、お正月遊びが盛んです。かるたやすごろくを友だちと一緒に楽しんでいます。字が読めるようになってきている子が読んで教えてあげたり、かるたで字を覚えたりしています。福笑いも"やりたい!!"という声に応えて作りました!目隠しをしてキャッキャッ笑い合いながら楽しそうに行っていてこちらまで楽しくなっちゃいます!

2024年2月1日 保土ケ谷保育園 ぱんだ組担任

☆今月の歌・遊び☆

歌 ♪こんこんくしゅん♪♪鬼のパンツ♪

遊び★ドッジボール・リレーなど…



#### 🗕 今月の活動

- 節分集会避難訓練
- 身体測定 幼児集会
- ・英語で遊ぼう

#### 凧あげ・・・

子どもたちから "凧あげ作りたいっ!!" といっ声か出ました。とんな風に作るのか考えようかな、と話を聞いていると「お楽しみ会の服で使ったやつ(カラーポリ袋)があればいいから!」と、どうやら自分たちの考えがあるようでとりあえず材料だけ用意してどんな風に作るのかを見守ってみる事にしました!カラーポリ袋・ひも・キラキラテープ・紙テープ・ビニール袋などを用意して、作りたい人は作ろうと声を掛けると、その日に来ていた子は「やる!!」と全員作り始めました。どうやって作るんだろう…?とワクワクした気持ちになり見ていると、やはり想定外の物を作る子が多いですね。大人では思いつかない方法で、隣の友だちと相談しながら様々な凧を作っていました!きちんと跳ぶように出来るのかな?とついつい保育者はアドバイスしたくなりますがぐっとこらえ、「まぁうまくあがらなかったらまた考えればいいんだもんね」とつぶやくと、「そうだよ!」「子どもってそういうものだよ」「だよね!!」と何人かの子が言いました。最後にある子が「失敗は成功の元だから!!」と力強く言っていました。失敗を恐れず何でもやってみよう!失敗したらまた考えよう!という気持ちがしっかり育っていることが見られ嬉しくなった出来事でした。また、保育者発信でなく子どもたちがやりたいこと盛り上がっていることを形にしていくことで、子どもたちは自己発揮し成長していくんだなと改めて感じました。今後もやってみたい・やりたいという気持ちに寄り添った保育をしたいと思います!

## Q:08 A. Q . B . S . S

### !お願いとお知らせ!

- ◎衣服や持ち物が迷子にならない様に、記名をお願いします。
- ◎9:30~活動がスタートします。9:30までの登園にご協力ください。また、欠席の連絡も9:30までにお願いします。
- ◎ロッカーの黄色いかごの中の衣服のストックの補充をお願いします。